

Más de 200 efectivos velarán por la seguridad en las fiestas de Moros y Cristianos en honor a la patrona Santa Marta

Se localizará un punto violeta contra agresiones sexistas en la avenida Ensenyants de La Vila y, durante la noche del Desembarco, en la playa centro, así como un hospital de campaña los días 25 y 26 en los desfiles moro y cristiano y en los actos festeros en la zona de playa los días 27 y 28 de julio.

La Junta Local de Seguridad de Villajoyosa se reunió ayer para presentar el plan de seguridad y emergencia que se aplicará durante la celebración de las fiestas patronales de Moros y Cristianos del 24 al 31 de julio. Este plan coordinará las tareas de los diversos agentes de la Policía Local, Guardia Civil, Protección Civil, sanitarios y bomberos.

Las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad han diseñado un programa que incluye un puesto de mando avanzado para coordinar todo el dispositivo de seguridad y emergencias. La Guardia Civil aportará la Unidad GEAS de buzos y la Unidad Marítima con una patrullera para los actos del Alijo y el Desembarco y los efectivos de intervención de armas para el reparto y uso de la pólvora.

Asimismo, se localizará un punto violeta contra agresiones sexistas en la avenida Ensenyants de La Vila, en la rotonda junto al IES La Malladeta, y en la calle Arsenal, en la playa centro, durante la noche del Desembarco, con el fin de poder garantizar unas fiestas sanas y seguras tanto para los festeros como para los visitantes. También se instalará un hospital de campaña los días 25 y 26 al inicio del recorrido de los desfiles moro y cristiano y en los actos festeros con pólvora en la zona de playa los días 27 y 28 de julio.

Además, se realizarán diversos cortes de calles y cambios de sentido de circulación de algunas vías debido al paso de desfiles y otro tipo de actos relacionados con las fiestas patronales, así como por la instalación de carpas junto a los cuarteles festeros. Se cortarán un total de 127 calles, de las que 16 se efectuarán con vallas antiterroristas y se utilizarán 530 vallas y 50 antiterroristas.

Entre los cortes de tráfico destacan los días 25 y 26 de julio, con motivo de los desfiles cristiano y moro, desde las 17.00 hasta las 00.00 horas, en la calle Colón desde la rotonda del puerto hasta su intersección con avenida País Valencià hasta la plaza de la Generalitat. El día 27, debido al Alijo de Contrabandistas, se cortarán la Costera La Mar, avenida Varadero y calle Arsenal desde las 19.00 hasta las 00.00 horas. Y el 28 de julio, con la celebración del Desembarco, se cortarán, desde las 1.00 hasta las 9.00 horas, la Costera La Mar, avenida Varadero, calle Arsenal y avenida del Port.

A pesar de que las fiestas se celebran del 24 al 31 de julio, el dispositivo de seguridad empezará este sábado, 11 de julio, con motivo de la organización del acto de presentación de los cargos festeros en el recinto del Xarquet y la posterior fiesta popular en la calle Colón.

El alcalde Marcos Zaragoza ha agradecido, en la Junta Local de Seguridad, la dedicación a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, servicios sanitarios, Bomberos, Protección Civil, Asociación Santa Marta y resto del personal municipal del Ayuntamiento implicado en este dispositivo de seguridad con el fin de velar por la seguridad de todos los participantes en las fiestas patronales.

Noticia publicada el 29 de Junio de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Policía Local, Fiestas, Tráfico.

